
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Ausschusses für 
Inklusion und Gesundheit. 
 
KTM Steiner bedankte sich bei allen Fraktionen über die Verständigung eines 
gemeinsamen Vorgehens und sagte, man werde diese Änderung in der 
Geschäftsordnung des Inklusions-Fachbeirats des Rhein-Sieg-Kreises Ende des Jahres 
evaluieren, inwieweit sich dieses im Fachausschuss als praktikabel erwiesen habe.  
 
 


